
第 3 回秩父市総合教育会議議事録

期 日 平成 27 年 11 月 27 日（ 金曜日 ）

時間・場所 15時 30 分～17時・芸術文化会館 2階会議室

出席者

久喜市長、新谷教育長、新井(康)教育委員、山中教育委員、

久保教育委員、新井(正)教育委員

市長室長、地域政策課長、地域政策課主査、地域政策課主事

教育委員会事務局長、教育委員会事務局次長2名、教育研究所指導主事

会議内容

○議事

（1）秩父市教育大綱について

・事務局より、市長及び総合振興計画審議会からの追加・修正意見を

提示。

・その他、市長及び委員より、「知・徳・体」、「文化芸術」「学校・家

庭・地域」「市として取り組むべき学力向上の施策を見極め」等修正

意見あり。

・10月の校長会で教育大綱（案）について意見を求めたところ、特段

の意見はなかった。（新谷教育長）

（2）教育施策について

・教育長及び教育研究所より「教育委員会の機能強化事項」「学力向上

のための施策」「ICT を活用した教育推進事業」「平成 28年度秩父市

英語教育強化推進事業計画」を提案・説明。

・「学力向上のための施策」に、生徒指導の充実も加えてほしい。学校

の雰囲気が良くなると学力向上にもつながる。（久保委員）

・「学力向上のための施策」にある教職員研修はぜひ力を入れていただ

きたい。授業力の向上のため、学校ごとの良い取り組みを情報交換

するのがよいと思う。（山中委員）

・「学力向上のための施策」にある指導主事の増員はぜひお願いしたい。

（新井正委員）

  →指導主事は学校を多く回って授業に専念してもらい、事務につい

ては市職員にお願いしたい。指導主事による授業は子どもたちに

とって良いものである。（久保委員）

  →退職した元教員に来てもらい、若い教員に教え方や子どもの扱い

方を教えるシステムがあるとよい。再任用だとお金もかかるが、

再任用ではない形でできないか。（新井康委員）

  →OB を活用できる施策を検討してもらいたい。

・「ICT を活用した教育推進事業」については、まだ案とのことだが、

効果があるなら予算も前向きに検討したい。（久喜市長）



・その他意見として、市報で学校施設整備の記事はあるが、教育の取

組みについての記事も掲載してもらいたい。それにより市民に市の

教育に関心を持ってもらえると思う。（久保委員）

○その他

・現在、総合振興計画のパブリックコメントを出しており、その中に

大綱も含まれている。意見があった場合は、総合教育会議において

委員の皆さんにお諮りする。（事務局）

・来年度予算について、市長査定後、教育関連予算について概略を説

明させていただく予定。（事務局）

以上


